

Ein Sommerfest für Europa

Liebe Aumühlerinnen, liebe Aumühler,
unser beliebtes **Fest am Bismarckturm** geht in die 2. Runde.
Die CDU-Aumühle lädt Sie herzlich ein, mit uns den Sommer einzuläuten.



SAVE THE DATE:

Viel Spaß und interessante Gespräche erwarten Sie am

**Sonntag, den 2. Juni
von 15:00 – 17:00 Uhr
am Bismarckturm.**

Zugleich haben Sie die Gelegenheit, sich mit uns gemeinsam auf die wichtigen **Europawahlen am 9. Juni** einzustimmen.

Unser Ehrengast **Niclas Herbst, Mitglied des Europäischen Parlaments und CDU-Kandidat in Schleswig-Holstein für die Europawahlen** stellt sich für Ihre Fragen zur Verfügung.

Wir sorgen für Kaffee, Tee und Kuchen und – für die gute Stimmung sorgen Sie. Für die kleinen Gäste ist geplant, wieder die beliebte Hüpfburg einzusetzen.

Wir freuen uns auf Sie,
IHRE CDU AUMÜHLE



Besuchen Sie uns doch mal auf unserer Website:
www.cdu-aumühle.de

